

LA CÔTE-D'OR PASSIONNÉMENT

Avec François SAUVADET

Madame, Monsieur,

Les 20 et 27 juin prochains, vous éliez vos Conseillers Départementaux pour les 6 années à venir.

Cette élection est importante car le Département est un acteur majeur de notre quotidien. Il nous accompagne tout au long de notre vie, de la petite enfance au maintien à domicile de nos aînés, en passant par le collège et le soutien aux personnes en situation de handicap. Il contribue aussi à notre sécurité en finançant le Service Départemental d'Incendie et de Secours.

Le Département est la collectivité de la solidarité ; la crise sanitaire l'a prouvé. Le plan « Solidarités Côte-d'Or » a permis la distribution de masques, le versement d'aides exceptionnelles au monde associatif, culturel et sportif et surtout aux personnes fragilisées par la crise, notamment en raison de pertes de revenus. Il a bénéficié tant aux jeunes qu'aux moins jeunes. Encore récemment, c'est grâce au Département que tous les parents de collégiens ont bénéficié d'une importante baisse du tarif de la cantine.

Décidés à ce que le canton de Dijon 3 participe et bénéficie pleinement de la dynamique départementale impulsée par François SAUVADET, nous sommes candidats à cette élection.

La solidarité doit bénéficier à tous, y compris aux classes moyennes trop souvent oubliées. Une solidarité de synergie, qui rend chacun acteur de notre société. Ainsi, l'insertion et le retour à l'emploi doivent être les objectifs atteints des bénéficiaires du RSA, revenu dont le Département assure la gestion. Le respect des règles et du lien social, indispensables à l'intégration des jeunes et gage d'une société apaisée, doit être une volonté réelle des parents, qui peuvent s'appuyer sur les services de l'aide sociale à l'enfance.

Les actions du Département doivent s'exprimer au travers de valeurs communes, sans fraude ni abus, dans le respect des principes de la République.

Nous serons des élus aux côtés des habitants pour défendre la qualité de leur cadre de vie et la tranquillité publique qui est à reconquérir. Aux côtés des entreprises, artisans et commerçants, moteurs économiques de notre canton. Aux côtés des associations, acteurs indispensables de l'animation de nos quartiers.

Nous nous tenons dès à présent à votre disposition pour échanger sur vos attentes et notre projet.



Julie **BLIGNY**



Stéphane **CHEVALIER**

Conseiller municipal de Dijon
et conseiller de Dijon Métropole





CANDIDATS DE LA DROITE, DU CENTRE ET DES INDÉPENDANTS

STÉPHANE CHEVALIER

41 ans, marié
Directeur administratif et financier
Conseiller municipal de Dijon
Conseiller de Dijon Métropole
Candidat titulaire



“ Élu au conseil municipal de Dijon depuis 2014, engagé pendant plus de 15 ans au sein d’associations des quartiers des Grésilles et de la Toison d’Or, je suis volontaire pour continuer à servir les habitants et porter leurs demandes au Département de la Côte-d’Or. Issu du monde de l’entreprise, j’apporterai également mon expérience du terrain et de ses réalités économiques.

JULIE BLIGNY

53 ans, 2 enfants
Avocate
Candidate titulaire



“ Sans passé militant, je suis comme vous convaincue que pour être comprise et efficace, une politique doit être empreinte d’un principe de réalité. C’est ce qui a motivé mon engagement. Mon activité en droit de la famille me place au cœur de votre quotidien, notamment dans vos quartiers, je connais vos préoccupations et peux contribuer avec Stéphane Chevalier à la mise en place des solutions les plus conformes à vos attentes.

SAMIA LEBLANC

51 ans, mariée, 1 enfant
Salariée d’une entreprise de nettoyage
Candidate suppléante



“ Membre de la commission de quartier des Grésilles, équipière secouriste à la Protection Civile et bénévole à la Banque Alimentaire, porte-drapeau, mon engagement citoyen est plein et entier. La solidarité est toujours au centre de mes actions. Je suis aussi très attachée à mon quartier, que j’aimerais voir évoluer plus favorablement.

ANTHONY KLEINHANS

24 ans
Apprenti contrôleur de gestion
Candidat suppléant



“ Natif du canton, sur lequel j’ai grandi et effectué toute ma scolarité, j’habite aujourd’hui le quartier des Coteaux du Suzon. Souhaitant m’investir davantage dans la vie de nos quartiers, j’ai décidé de m’engager dans cette élection pour porter notamment les préoccupations des classes moyennes, comme la lutte contre l’assistantat.



LA CÔTE-D'OR PASSIONNÉMENT

Avec François SAUVADET

Les données ne sont consenties que pour le temps de la campagne électorale de Stéphane Chevalier et Julie Bligny, et seule l'équipe de campagne y a un accès. Conformément à la loi « informatique et libertés » du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification et de suppression des données qui vous concernent. Pour exercer ce droit, contactez-nous à chevalier-bligny@dijon3.fr